

Theater Sarnen 2018

ISABELLA



Der Verein

Theater Sarnen

Die Theatergesellschaft Sarnen besteht seit 1960 und bringt seit vielen Jahren anspruchsvolles Theater auf die Bühne. Die Mitwirkenden stammen aus Sarnen und dem regionalen Umfeld. Auch unsere Zuschauer – Jahr für Jahr rund zweitausend – stammen sowohl aus Sarnen als auch der ganzen Innerschweiz. Unsere Bühne ist das Kollegitheater im Alten Gymnasium in Sarnen, ohne zu übertreiben eine der schönsten Bühnen weit und breit.



Der Regisseur

Ueli Blum

Nach dem grossen Erfolg mit dem Stück «Der Vorname» im Herbst 2014 freuen wir uns, wieder mit Ueli Blum zusammenzuarbeiten. Ueli Blum ist Regisseur, Schauspieler und Autor an verschiedenen Theatern und in der freien Szene. Er unterrichtete an der Schauspielakademie in Zürich und war mehrere Jahre künstlerischer Leiter des Jungen Theaters der Landesbühne Niedersachsen Nord. Letztes Jahr inszenierte er an der Märli-Biini in Stans «Die zertanzten Schuhe».



Der Musiker

Roland von Flüe

Der bekannte Jazzmusiker Roland von Flüe studierte an der Swiss Jazz School in Bern. Mit diversen Combos und Big Bands trat er an Konzerten und Festivals in ganz Europa auf. Er spielte auch an den Musikfestwochen Luzern und am Jazz Festival Willisau. Ausserdem wirkt er als Lehrer an der Musikhochschule Luzern und an der Musikschule Sarnen. Zur «Isabella» wird er die Musik komponieren und mit den Spielerinnen und Spielern auf der Bühne live performen.



Das Stück

Isabella, drei Karavellen und ein Scharlatan

von Dario Fo (1926–2016)

Die Komödie beginnt mit einer Szene unter dem Galgen. Ein Schauspieler, von der Inquisition zum Tode verurteilt, wartet auf seine Hinrichtung. Möglicherweise kann er sein Leben retten, wenn er mit einer eilig zusammengetrommelten Truppe sein Stück nochmals auführt. Dieses Stück zeigt die Geschichte des berühmten Seefahrers Christoph Kolumbus und wie es ihm mit List und Gerissenheit gelingt, die kastilische Königin Isabella davon zu überzeugen, seine gewagten Entdeckungsfahrten in die neue Welt zu finanzieren. Auf der Suche nach dem Seeweg nach Indien spielt der Schauspieler sich um Kopf und Kragen; der Galgen wird zur Theaterbühne und schliesslich zum Schiff, welches in See sticht ...

Aufführungen: 13. Oktober – 10. November 2018

Unterstützen Sie eine regional verwurzelte kulturelle Institution – als Abendsponsor,
als Inserent oder als Gönner! **Vielen herzlichen Dank!**

Abendsponsoring:

- zwei Freikarten
- Präsentationsmöglichkeit im Foyer
- Inserat $\frac{1}{8}$ Seite (63x45mm) im Programmheft
- Logo im Programmheft und auf der Homepage

Fr. 500.–

Inserat im Programmheft:

- 1 Seite: 127x190mm

Fr. 1,000.–

- $\frac{1}{2}$ Seite: 127x94mm oder 63x190mm

Fr. 550.–

- $\frac{1}{4}$ Seite: 63x94mm oder 127x45mm

Fr. 350.–

- $\frac{1}{8}$ Seite: 63x45mm

Fr. 200.–

- 31x45mm Firmenlogo

Fr. 100.–

Gönner:

Zahlen Sie Ihren Unterstützungsbeitrag mit dem Vermerk «Gönner» auf das unten stehende Konto ein und Ihr Name erscheint im Programmheft.

frei

Kontakt



Theatergesellschaft Sarnen
Melchior Amgarten
Rotzbergstrasse 16
6362 Stansstad

sponsoring@theater-sarnen.ch

www.theater-sarnen.ch



IBAN CH59 0078 0000 1094 6514 7 – Theatergesellschaft Sarnen, 6060 Sarnen